

20 de noviembre de 1959

Sr. D. Félix G. Fernández-Shaw
Ministerio de Asuntos Exteriores
M A D R I D

Muy distinguido amigo:

Mucho celebro haber recibido su carta del 16 del actual y haber leído las gratas alusiones que hace a mi labor histórica. Palabras como las suyas nos alientan a perseverar en el camino emprendido para bien de la ciencia historiográfica española.

De acuerdo con sus deseos he indicado a Editorial Teide que le mandara a Génova y a la dirección que Vd. me indicaba, los cinco tomos de "Historia social y económica de España y América". Con la presente acompaño la factura, en la que verá que he obtenido de la Editorial el descuento del 25 %. El importe de la obra puede Usted remitirlo o bien por transferencia bancaria o por giro postal. La transferencia, a ser posible, al Banco Hispano Americano, calle Fontanella.

No he recibido todavía el libro de que Usted me habla sobre la Organización de los Estados Americanos. Espero leerlo con mucho gusto.

Usted dice que no nos hemos visto nunca, pero yo recuerdo muy bien haber tenido el gusto de hablar con Usted en ese Ministerio con motivo de la preparación del Congreso del año 1957 que se celebró en Cagliari.

Le saluda atentamente su buen amigo,